

Niedersachsen

Leitbild für Energiepolitik beschlossen

[18.08.2016] Ein Leitbild für eine nachhaltige Energie- und Klimaschutzpolitik hat das Land Niedersachsen verabschiedet.

Bis zum Jahr 2050 soll die Energieversorgung in Niedersachsen vollständig auf erneuerbare Energien umgestellt werden. Den Weg, wie dieses Ziel erreicht werden kann, weist das Leitbild für eine nachhaltige Energie- und Klimaschutzpolitik, welches die Landesregierung nun beschlossen hat. Mit dem Leitbild bekennt sich Niedersachsen nach Angaben der Staatskanzlei ausdrücklich zum Klimaschutz. Versorgungssicherheit, Bezahlbarkeit und Umweltverträglichkeit sollen künftig den Rahmen für die Energiepolitik des Landes bilden. Auf eine umwelt- und sozialverträgliche Ausgestaltung der Energiewende solle dabei ebenso geachtet werden, wie auf den Erhalt der internationalen Wettbewerbsfähigkeit der niedersächsischen Wirtschaft. Entwickelt wurde das Leitbild vom Runden Tisch Energiewende unter Leitung von Jörg Kuhbier, Senator a.D. der Freien und Hansestadt Hamburg. Am Runden Tisch Energiewende sind Vertreter aus der niedersächsischen Wirtschaft, aus Wissenschaft, Gewerkschaften, Kommunen, Kirchen, Kammern, Umwelt- und sonstigen Fachverbänden sowie aus öffentlichen Einrichtungen beteiligt.

(bs)

Stichwörter: Politik, Klimaschutz, Niedersachsen